

Noailles et alentours

UN PEU RIDÉE MAIS DE BEAUX RESTES

La mariée comme métaphore pour ses derniers vœux

PONCHON Elu maire depuis 2001, Robert Joyot, 83 ans, a adressé ses derniers vœux aux habitants en comparant Ponchon à une mariée. Un moment à son image, plein d'émotion et de bons mots.

Samedi, à Ponchon, Robert Joyot, 83 ans, a présenté ses derniers vœux en tant que maire. Une page se tourne pour l'élu, en poste depuis 2001, après 25 années à la tête de la commune et près de 50 ans d'engagement dans le bénévolat et la vie associative. Fidèle à son sens de l'humour et aux bons mots, Robert Joyot a une nouvelle fois séduit son auditoire en comparant Ponchon à une mariée à l'approche des élections municipales. « *Dans quelques semaines auront lieu les élections. La question est de savoir si la mariée, qui n'est plus très jeune - je veux dire la commune de Ponchon - est indigente* », a-t-il lancé avec malice. Avant d'ajouter : « *Elle doit l'être un peu, puisqu'on dit qu'elle a des soupirs. Elle en a au moins un.* » Deux plutôt selon nos informations (lire en encadré).

Poursuivant la métaphore, le maire a dressé un état des lieux sans concession, mais teinté d'autodérision : « *Elle est un peu ridée, mais elle a de beaux restes* », a-t-il souri, provoquant les rires de l'assemblée à chaque chapitre. Parmi les chantiers évoqués figurent les

Deux listes en mars

Alors que Robert Joyot ne briguera pas un 5e mandat de maire, deux listes seront opposées. La première, Ensemble pour Ponchon, sera portée par Marie-Hélène Lamamy, 42 ans, consultante en communication. Une liste sur laquelle figure Jean-Claude Giret, l'opposant du maire actuel. La seconde, « Ponchon au cœur de nos vies », est emmenée par Bruno Caffier, retraité.



Après 25 ans de mandat comme maire, Robert Joyot a fait le choix de ne pas se représenter. Il a teinté son discours d'humour et d'autodérision.

murs du château qui se dégradent, les arbres menaçant l'église et la mairie, le plancher de la mairie qui s'affaisse, le mur du cimetière qui s'effrite, la petite salle des fêtes, la voirie, la vidéoprotection ou encore l'assainissement, arrivé à l'âge (10 ans) où « *on dit ça se rouille, ça se grippe* ». Le maire n'a pas oublié d'évoquer « *la marmaille communale* », la cantine et la nécessaire remise aux normes de certains équi-

pements. Souhaitant que cette « *mariée qui manque de coquetterie* » puisse « *se refaire une beauté* », il a exprimé le vœu que la future équipe municipale poursuive le travail engagé.

DEUX MÉDAILLES POUR SES 25 ANS DE MANDAT DE MAIRE

Après avoir adressé ses vœux aux habitants, aux institutions, aux



Robert Joyot a reçu la médaille du Sénat et celle de l'Assemblée nationale.

associations et aux entreprises de Ponchon, Robert Joyot, détenteur du record de longévité à la tête de la commune, a été honoré par la remise de deux distinctions : la médaille de l'Assemblée nationale et celle du Sénat.

Un moment empreint d'émotion et d'humour pour clore un quart de siècle de mandat.

PIERRE HAUTOT CANDIDAT DÉCLARÉ

« Sainte-Geneviève m'a toujours passionné »

SAINTE-GENEVIÈVE Si le maire accompagne la nouvelle liste, c'est bien son 1er adjoint qui en est à la tête. Retraité en avril, Pierre Hautot, 68 ans, a présenté, samedi, ses priorités et ses colistiers.

Ce week-end, Pierre Hautot, premier adjoint du maire s'est déclaré officiellement candidat à la succession de Daniel Verrecke. Samedi, c'est dans la salle du Bouton de Nacre qu'il a présenté sa liste intitulée « *L'expérience d'hier, l'engagement pour demain* », une liste déjà ficelée depuis deux mois et qui, selon lui, « n'est soutenue par aucun parti ».

Composée de 27 membres, au vu de l'agrandissement de la commune qui dépasse désormais les 3 500 habitants, la liste comprend six élus sortants, dont l'actuel maire, et rassemble près d'un quart de candidatures spontanées.

Pierre Hautot, qui prendra sa retraite le 1er avril prochain, est né le 25 mars 1958 à Gournay-en-Bray. Il s'est installé dans la commune en 2010. « *Sainte-Geneviève m'a toujours attiré et, en 2014, lorsque j'ai été élu conseiller municipal avec Jacqueline Vanpersel, j'ai très vite été passionné par la vie municipale, avec cette soif d'apprendre le fonctionnement du conseil municipal* », a-t-il confié. En 2020, il devient premier adjoint, chargé de la communication, auprès de Daniel Verrecke, également présent sur sa liste. « *Sur un plan général, nous sommes dans la continuité du mandat actuel, c'est-à-dire une commune bien gérée, sûre et dyna-*



La tête de liste, Pierre Hautot (2e en partant de la droite), a présenté ses colistiers, samedi, parmi lesquels, le maire sortant, Daniel Verrecke.

mique, où chaque habitant se sent écouté et respecté. Nos priorités sont bien évidemment la sécurité, la tranquillité, la maîtrise des finances communales et le cadre de vie », a-t-il expliqué en début de débat. Il a également insisté sur la gestion financière : « *Nous croyons à une gestion responsable, sans hausse d'impôts injustifiée, avec une vision pluriannuelle claire. Le montant de notre budget est actuellement de 7 179 394 euros, dont 3 616 465 euros en fonctionnement et 3 562 929 euros en investissement* », a-t-il précisé. « *Nous souhaitons une commune où les finances sont saines, où les décisions sont*

expliquées et où les habitants sont associés au programme. »

S'il est élu, Pierre Hautot prévoit une réunion hebdomadaire avec ses adjoints et une réunion mensuelle avec le conseil municipal. Plusieurs axes forts ont déjà été présentés dans son programme : le recrutement d'un quatrième policier municipal, une maîtrise de l'urbanisme et des constructions, la préservation de l'identité de la commune, la création d'une salle multifonctionnelle face au terrain de football, la couverture partielle des terrains de tennis, l'aménagement d'un

pumptrack pour les BMX, la sécurisation des passages piétons, la création d'un espace naturel, véritable poumon vert pour le bien-être de la population, l'amélioration des écoles avec la création de deux cours oasis, ainsi que la mise en place d'un point ados-jeunes. Autant de projets qui devront être échelonnés étape par étape. Concernant le volet médical, la recherche d'un médecin est toujours la priorité : « *Nous faisons le maximum pour accueillir des médecins supplémentaires* », évoquant l'hypothèse d'un médecin suppléant ou éventuellement salarié. En conclusion, Pierre Hautot a rappelé sa volonté de poursuivre l'embellissement de la commune et a évoqué la création d'une association de commerçants.

La liste : Pierre Hautot, Françoise Ribeiro-Rego, Daniel Verrecke, Marie Langlois, Emile Demea, Alberte Labridy, Patrick Aime, Catherine Puel, William Coutineau, Virginie Plubelle, Frédéric Carraro, Aurélie Boccard, Didier Falampin, Anne Le Dunff, Jean Martin, Sylviane Baillot, Alain Petit, Chantal Cadiou, Xavier Vancon, Angélique Masson, Vincent Houssin, Amélie Lessard, Thomas Riveau, Françoise Petit, Xavier Boulin, Anne-Sophie Pujol, Alexandre Parent, Ana-Bella Delaplace, Raphaël Pujol, Jean-Louis Agnes